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　昨年12月より実施致しました 「水戸市内に≪サッカー専用グラウンド≫の着工・建設

を求める請願」のための署名運動へご協力をいただき、誠にありがとうございました。

　短い期間ではありましたが、沢山の方々に趣旨をご理解していただき、ご協力を頂く

ことができました。

目標であった５０,０００人達成はできませんでしたが、

３８,６０１人 （２,７８１枚）　３８,６０１人 （２,７８１枚）　３８,６０１人 （２,７８１枚）　３８,６０１人 （２,７８１枚）　

の方々からご署名をいただき、３月１３日（木）　高橋水戸市長に提出することが出来

ました。

高橋水戸市長からは、「サッカーグラウンドの必要性は認識はしている。今後は他の

競技と比較検討し、需要に応じて　何が必要なのか また 不足しているのかを考慮何が必要なのか また 不足しているのかを考慮何が必要なのか また 不足しているのかを考慮何が必要なのか また 不足しているのかを考慮

して、施設整備を実施していきたい。て、施設整備を実施していきたい。て、施設整備を実施していきたい。て、施設整備を実施していきたい。」 という前向きな御言葉を頂きました。

これもひとえに、皆様のご協力の賜物であり、心よりお礼申し上げます。

我々の活動も始まったばかりです。今後も皆様の力を結集し、水戸市のサッカー環境

の整備と専用グラウンドの実現に向けて、様々な活動を展開して行きたいと思っておの整備と専用グラウンドの実現に向けて、様々な活動を展開して行きたいと思ってお

ります。　さらなるご支援のほど、よろしくお願いいたします。

本当にありがとうございました。 


